

PEPE GRILLO



El narco compra todo

Un mayor del Ejército adscrito a Guardias Presidenciales resultó informante de los Beltrán Leyva del Cártel de Sinaloa y de los zetas.

Informaba de la agenda, viajes e itinerarios del presidente Calderón.

La Operación Limpieza contra la delincuencia organizada y sus cómplices, permitió la captura del mayor Arturo González.

Fue un duro golpe para la Fuerzas Armadas, pero la guerra debe ser, en todos los sectores y niveles.

González vendía armas a los narcos, y eso llevará a buscar a sus cómplices.

La reina perdió la corona

La aprehensión de Miss Sinaloa, obliga a investigar los certámenes de belleza, con frecuencia controvertidos.

Laura Zúñiga fue despojada del título de Reina Hispanoamericana que la llevaría a Asia.

Organizadores de esas competencias se deslindaron del caso, pero surgen preguntas.

¿Fue el dinero del Cártel de Juárez el que la coronó?

Y se pide una revisión de la elección de la bella.

Porque se confirma que **ningún sector está libre de ser envenenado por los dólares del narcotráfico.**

El PRI-NL se blinda

En Nuevo León el PRI, que tiene problemas internos, se blinda.

Aprobó un examen antidopaje a quienes aspiren a una candidatura para gobernador, alcalde, regidor, síndico, diputado local o federal.

Hay quienes se quejan, pero el requisito persiste.

La prueba la harán instituciones y laboratorios autorizados por el partido.

En julio, ajedrez político

En cuanto empiece el nuevo año, PRD, PRI y PAN empezarán sus juegos de ajedrez con las alianzas para julio.

Los veremos avanzar, ir para atrás y virar a la izquierda o derecha, según sea el caso.

Y es que lo que interesa, es ganar lo que se pueda, recuperar lo perdido, o como dice ese juego de la TV, *apoyar al rival más débil.*

Así, no deberá sorprender que en Edomex, el PRI haga ajedrecísticos pactos con el PRD.

En Naucalpan los tricolores pondrían al candidato, y en Tlalnepantla, lo pondría el PRD.

El fin, atajar al PAN.

El PRD está pobre

El peor escenario es el del PRD, sin *el Peje* en sus filas, y decidido a ser un partido político, aceptará lo que le con venga.

Y es que López les vació las arcas que le llenaba el IFE. El sol azteca debe 300 millones de pesos, por multas del mismo IFE, y los cuantiosos gastos del *Peje*, y es que los gastos de *su movimiento* AMLO los pagó con dinero del partido y de perredistas.

Sería bueno transparentar los apoyos a López, piden en el PRD.

Bajan sus ventas...¿y qué hacen?

Se quejan por la baja de las ventas navideñas, pero los comerciantes mexicanos se resisten a enfrentar el problema.

Las rebajas, ofertas, facilidades de pago que se ofrecen, por ejemplo en Estados Unidos, no se ven aquí.

Porque una cosa es poner grandes letreros de rebajas, y otra es hacer descuentos reales.

PRD, cliente del Trife

El más crítico contra el Trife, el PRD, fue el que más recurrió a ese tribunal para resolver sus diferencias internas.

La más importante, la elección de Jesús Ortega como líder nacional.

De los 227 casos que recibió el Trife de octubre de 2007 a noviembre de 2008, el 45 por ciento fueron de perredistas.

A la hora de la hora, los afectados olvidaron aquello de "al diablo con las instituciones".

pepegrillo@cronica.com.mx

